

1.1. Gastos familiares:

a) Mantenimiento Personal: son las asignaciones, en las que estan incluidos todos los gastos familiares, personales con excepci3n de los de ropa, m3dico y farmacia; tampoco estan los de vivienda que se incluyen en otro rubro. Dentro de cada JBC habr3 un solo compa5iero profesionalizado-el Jefe-tal como se resolvi3 hace aproximadamente un a5o; en el c3lculo se incluye otra asignaci3n m3s en forma permanente, la que podr3 utilizarse para cubrir eventualidades (compa5ieros que se quedan sin trabajo, ayuda a alg3n compa5iero, etc.) Por ahora hasta que no se complete el estudio sobre la forma de aplicaci3n de un Convenio Laboral de un gremio t3pico-metalurgicos por ejemplo- se continuar3n aplicando las escalas de asignaciones vigentes. A los fines del c3lculo del presupuesto se consigna una suma promedio. Se aclara tambi3n que la segunda asignaci3n que se otorga a la JBC la manejar3 la Conducci3n de Columna que con la misma constituir3 un fondo y resolver3 sobre su aplicaci3n.....\$400.000

b) Vivienda: se ha estimado la suma mensual en.....\$400.000

1.2. Veh3culos: Cada JBC tendr3 un m3ximo de dos coches de funcionamiento, uno por cada subunidad y para el funcionamiento de las mismas. Los coches de este tipo ser3n chicos (no mayores de 112 o Fiat 120) o gasoleros, por evidentes razones de econom3a. En las unidades dispersas esos coches pueden estar a cargo del jefe de la JBC. Para cada uno de esos veh3culos se asigna una suma de \$150.000 mensuales y para mantenimiento de un coche operativo de uso no permanente y que <sup>no</sup> deber3 ser utilizado para funcionamiento: \$60.000. En consecuencia son.....\$300.000

1.3. Org3nicos: a) Para capacitaci3n militar se calculan seis salidas m de pr3ctica (una por pelot3n).....\$180.000

b) Gastos operativos.....\$200.000  
\$380.000

1.4. Agrupaciones: Se estiman aqui los gastos de las agrupaciones, fundamentalmente, pero no exclusivamente en propaganda: a) territorial.....\$300.000

b) sindical.....\$300.000  
c) estudiantil.....\$100.000  
\$700.000

TOTAL MENSUAL DE GASTOS DE UNA JBC.....\$2.230.000

2. Gastos de una JBCL: (Estos fondos los maneja la conducci3n regional logistica)

3. Transici3n: Se resolvi3 que este presupuesto modelo comience a aplicarse en el mes de febrerop de 1975. Mientras tanto, a fin de permitir la transici3n desde la situaci3n actual, se estableci3 que no podr3n destinarse a Gastos Familiares (mantenimiento personal y vivienda) m3s de los porcentajes que se indican en seguida con relaci3n a la suma total que se entregue a las Regionales, esos porcentajes topes ser3n: en diciembre 50%; en enero 40%; en febrero 30%. Se dispuso tambi3n que se apliquen en forma inmediata las normas sobre cantidad de veh3culos permitidos. Ser3a responsabilidad de las Conducciones Regionales aplicar esas disposiciones.

4. Fuentes de Recursos: Se ratific3 que las fuentes de recursos de la OPM deben ser diversas y que es un error depender unicamente de los secuestros. Se precis3 que puede recurrirse tambi3n a: a) Expropiaciones menores; pueden ser diversas y con la 3nica excepci3n de no dirigirlas contra peque5os comerciantes u otros sectores del campo del pueblo. Esas operaciones no deben firmarse salvo decisi3n expresa de la conducci3n regional y deben ser autorizadas por la conducci3n de columna.

b) Expropiaciones contra Bancos y empresas mon3policas; en este caso las operaciones se firman.

c) Colectas; es necesario recurrir a las contribuciones voluntarias, rubro damos importancia pero que debiera ser una fuente de recursos considerable de acuerdo con la influencia que tiene nuestra política (ej. colectas para presos).

#### 5 - Aportes de Recursos por parte de las Regionales

Sobre la base del presupuesto anual de la OPM calculado en base a los planes y criterios ya establecidos, se fijó un porcentaje para cada regional de acuerdo a sus posibilidades económicas y considerando que por lo menos cada regional debe producir lo que consume, estos porcentajes fijados serán el aporte de cada una de las Regionales al Presupuesto Total de la Organización Nacional.

#### 6 - Sanciones por Incumplimiento

En la actualidad hay dos Regionales sancionadas a las cuales se les entrega el 50% de su presupuesto desde el mes de octubre (R 10 y 13). Otras 3 regionales no fueron sancionadas ese mismo mes pese a su falta de aportes por los intentos que realizaron (R 9, 11 y 16). El consejo resolvió aliviar parcialmente la sanción de pérdida del 50% y reducirla al 25 para esas regionales durante los meses de diciembre y enero. Vencido ese último plazo se aplicarán las sanciones ya previstas, 75% de descuento para quienes no hayan cumplido con su cuotas de aportes.

También se resolvió que a partir del próximo mes de enero se entregará a las regionales la suma correspondiente a sus presupuestos autorizados con un descuento progresivo (de 10% en enero 15% en febrero y 20% en marzo y meses siguientes) que deberá ser sufragado con los recursos que obtenga cada regional por los medios autorizados. Esos recursos deberán ser denunciados en todos los casos a la Conducción Nacional.

#### 7 - Presos

Por falta de disponibilidades ya mencionadas y sin perjuicio de unificar los criterios que se utilizarán para cuando mejore esa situación, se resolvió que no hay fondos nacionales para liberar a los presos (mediante soborno) y en consecuencia cada Regional deberá atender ese rubro con su propio presupuesto y disponibilidades.

#### 8 - Excepción

Se resolvió que en los casos de parejas de militantes encuadrados con dos hijos como mínimo la compañera está exceptuada de trabajar cuando no tiene posibilidades de recurrir a guarderías u otro medio para el cuidado de los hijos. La decisión sobre el caso la tomará la conducción de columna.

#### 9 - Asignaciones

Se decidió mantener las asignaciones vigentes:

|                    |      |              |                  |              |
|--------------------|------|--------------|------------------|--------------|
| Compañero solo     | R 14 | \$ 100.000.- | otras regionales | \$ 90.000.-  |
| Pareja             |      | \$ 170.000.- |                  | \$ 150.000.- |
| Pareja con 1 hijo  |      | \$ 220.000.- |                  | \$ 200.000.- |
| Pareja con 2 hijos |      | \$ 260.000.- |                  | \$ 240.000.- |

#### 10 - Licencias

Son válidos los criterios aplicados el año anterior con las siguientes modificaciones:

- Las licencias se tomarán a lo largo de todo el año.
- Se dará preferencia durante los meses de verano a los compañeros que deben tomarlas en esa época por razones de trabajo o de hijos en edad escolar.
- No se concederá licencia más de un compañero por ámbito a la vez.
- Se le pagará el viaje a los compañeros que quieran visitar a sus familiares que residen lejos.

d) Se le pagarán viáticos a los compañeros que quieran visitar a sus familiares que residen lejos.

11. -Seguridad

Se resolvió que salvo aquellos casos de compañeros que tienen un peligro de seguridad inmediato, o que cumplen una tarea que por su naturaleza requiere ir armado, o que deben defender algún bien, o de documentación de la OPL, y en atención al tipo de represión predominante(al boleo) los compañeros deben ir sin armas.

12.-Evaluaciones

Los criterios de evaluación que sucesivamente se han utilizado en la organización contemplan solamente las posibilidades de aporte a la causa revolucionaria por parte de aquellos compañeros que militan en la estructura integral de la organización, pero no considera, de hecho, como aporte al triunfo de nuestra causa a las tareas especiales, estas tareas benefician al conjunto de la organización, del activismo de las agrupaciones y del proceso revolucionario pero por su propia naturaleza los compañeros que las realizan deben dejar de militar en la estructura integral. Si resultado final es que llegado el momento de las evaluaciones estos compañeros carecen de una práctica que pueda ser evaluada, y esto se debe a que en realidad nuestros criterios de evaluación no contemplan su aporte de acuerdo a la importancia que estas tareas tienen en realidad. De este modo, con frecuencia, compañeros que ingresan en una tarea especial designados por su idoneidad para la función con un grado determinado, luego son evaluados con criterios que no contemplan su producción, sino que les mide la producción político-militar integral, que no han hecho porque la OPL los designó para tareas especiales.

Este error en la confección de los criterios de evaluación se origina en nuestros déficits de concepción sobre tareas como la logística, la prensa, o la mal llamada política superestructural. En razón de esto la conducción Nacional propone que sean reconsideradas algunas evaluaciones ya realizadas y que se ascienda a aquellos compañeros que a través de su práctica en diferentes tareas especiales han demostrado la capacidad político-militar de concepción y ejecución como para que se les reconozca el grado que se propone. El Consejo Nacional resuelve hacer efectivos estos ascensos.

13.-Agrupaciones

J.T.P.: Estando aprobada la estructura nacional de conducción de la agrupación se designan delegados en las siguientes regionales: 9, 11, 12 y 14. En 14 el delegado regional no tendrá ninguna estructura orgánica a su cargo. En las restantes regionales podrán tener subdelegados pero no podrán estar separados de la estructura.

J.P.: Se designa un compañero para todas las funciones propagandísticas, de prensa, de relaciones políticas con otros partidos y para todas las de las J.P.A.

J.U.P.: Se resuelve crear para la JUP una estructura similar a la de JTp, es decir un ejecutivo de cuatro compañeros (La Plata, Buenos Aires, Rosario y Córdoba).

14.-Resoluciones sobre la política a seguir

14.1. J.P.A.: Estaba planteado un acto desde la reunión en la que retomamos nuestra hegemonía en la JPA separándose de la misma la JA e ingresando la JA. Nuestro planteo frente a ese acto (que no tenía fecha) es que no sea un acto central que no se pueda realizar, sino que sea una jornada de movilización y propaganda realizada con actos relámpagos agitativos pero no violentos. Además de estos múltiples actos relámpagos una comisión integrada por listas de delegados de cada juventud irá al Congreso a entregar un documento a un grupo de legisladores, la fecha que proponemos es el 17/12.

14.2. Partidos políticos: Se resuelve comenzar la organización y lanzamiento del Partido sin planteo previo de reorganización del Movimiento más de lo que ya hemos formulado a través de la OPM, las agrupaciones y el APN. El mecanismo a seguir es el siguiente:

1) Se conforman varias comisiones integradas por varios compañeros conocidos nacionalmente dentro del movimiento y ligados a nosotros, los combativos y Cámpora, etc., estas comisiones recorren el país hablando con todos los sectores posibles del movimiento proponiéndoles la formación del Partido Peronista Auténtico y cuyo primer paso sería una reunión en un Hotel importante de Bs.As. a la que asistieran dirigentes de todo el país con el objeto de lanzar públicamente la idea de formación del partido y la elección de una junta promotora nacional.

2) Luego de la primera gira se evalúan los resultados y si el planteo va bien se convoca a la reunión de dirigentes de todo el país en Bs.As. de la que surge la junta promotora nacional del Partido Peronista auténtico.

3) Los compañeros de cada provincia que forman parte de la junta promotora nacional se dedican a hablar a todos los sectores posibles del peronismo en sus respectivos lugares y forman las juntas promotoras provinciales.

4) Afiliación masiva e inscripción del partido en la justicia electoral.

14.3. Propaganda: Desde este momento debemos ir planteando esta política a través de nuestra propaganda, es preciso volver al nivel de pintadas de la campaña pasada, las obleas deben utilizarse en forma masiva y planificada como campañas, se harán afiches en cuanto tengamos una situación económica más desahogada.

Las consignas a utilizar deben "mencionar a Cámpora, pero sin hacer camporismo; cada vez que se lo mencione al tío se debe mencionar al lado a la organización, algunas consignas tipo pueden ser las siguientes: "Contra la traición de Isabel y Lopez Rega el peronismo vuelve", "El peronismo vuelve con Perón, Cámpora y los Montoneros".

#### 15. Informe del viaje de un miembro de conducción a la Capital Nacional

##### 15.1. Relaciones con el tío y acuerdos

##### 15.1.1. Antecedentes de la reunión

Esta reunión fue precedida por otra que hizo con el tío el Cro. a cargo del equipo Internacional. En dicha reunión planteada a principios de octubre, como preparatoria de otra que se haría con la C.H. de la OPM se sacaron las siguientes conclusiones:

a) El tío plantea la degradación pero no la fractura del Mov. Peronista.

b) Lo ubica a L. Rega como el gran responsable de la situación que atravesamos y como agente, desde hace tiempo, del imperialismo.

c) Que hay una acumulación de poder en L. Rega e Isabel y que eso beneficia a los militares.

d) Tiene preocupación por nuestro pase a la "clandestinidad", con el que no está muy de acuerdo.

e) Que él es un soldado del Mov. Peronista y que al mismo pertenece hasta que lo hechen planteando la necesidad de mantener la unidad del mismo.

f) Planteada la necesidad de producir hechos políticos manifiesta que lo intentó hacer con un viaje por Venezuela, Panamá y Perú, que había sido anunciado e invitado por el Gobierno de Venezuela, pero ante el pedido de la Cancillería Argentina al Gobierno Venezolano que considerarían "inamistosa" la invitación a un "traidor de la Patria", prefirió no viajar para no comprometer al Gobierno Venezolano.

g) Su situación de seguridad es grave, tiene tres custodios del gobierno mejicano, que luego le serían retirados, pero no sabe ni siquiera a que servicio pertenecen.

h) En el marco de las relaciones políticas plantea sus relaciones con el Ex-Presidente Miguel Alemán vinculado a la derecha del P.I. en México y vinculado a los yanquis y con empresarios, todo ello en función de mantener relaciones con sectores que "aunque no estén de acuerdo con nosotros" nos interesa llevarnos bien.

i) Plantea que aunque el gobierno de Beneverría no es lo mejor, no nos conviene romper con el mismo.

### 15.1.2. Reunión con el tfo

15.1.2.1. Nuestro esquema de la reunión: habíamos preparado un esquema sobre tres puntos básicos:

- a) análisis de situación: que analizara el gobierno, la situación del Frente, y del movimiento, incluyendo la situación internacional.
- b) Cursos probables de acción y nuestra propuesta política: planteándole también los mismos niveles que el anterior.
- c) Metodología de trabajo para desarrollar en la práctica los acuerdos logrados.

### 15.1.2.2. Desarrollo

Se hizo el desarrollo del punto a) del temario, haciendo énfasis en dos aspectos: 1. El Proyecto imperialista para América Latina y 2. La división del MLN como objetivo del imperialismo.

Con respecto a los cursos probables de acción se hizo una síntesis de lo planteado en los distintos documentos; particularmente pensábamos que si bien no había posibilidades de que se consolidara en nuestro país un régimen dictatorial ~~hijado por las autoridades~~ apoyado en los monopolios, considerábamos que los militares y los yanquis intentarían profundizar la acción represiva buscando el aniquilamiento de las organizaciones populares y que eso lo podrían hacer con o sin Isabel y que recién una vez fracasada esta instancia, de lo que estábamos seguros, habría aflojamiento de las tensiones y alguna salida que podría ser la de nuevas elecciones.

El # Tfo centra sus análisis en los siguientes puntos:

- El período de Isabel es corto, aunque si a los militares les convenga en el corto plazo, en la medida que no se desprenda de L. Rega y se va a producir un recambio, ve con posibilidades de su reemplazo con formas legales (Allende).
- Manifiesta que falta en nuestro análisis el problema de la "sucesión" y que ese es el objetivo de L. Rega y que es la cuestión de fondo.
- 7e perspectivas en el aparato del PJ, modificada la situación política, eliminados los "factores de distorsión", esta gente puede volver a apoyarnos.
- Discusión en torno a la unidad del MLN, planteando acerca de quien garantizaba la continuidad histórica y la realización de las banderas del peronismo aseguró que eso lo lograba "el recuerdo, la memoria y el pensamiento vivo del General", estábamos de acuerdo en eso, pero todo ello había que transformarlo en cosas que actuaran sobre esta realidad, se le planteó la política del Imperialismo de transformar a nuestro MLN en un movimiento que consolidara la dependencia.

AP/HAC 15.4.7.01  
Fe 4/5.

- 6 -

y que para que eso sea posible había que hacerlo de un modo de apariencia peronista, para que la gente se confundiera y no reaccionara y que era eso lo que estaban haciendo, que seguir jugando a la cola de ese planteo era en definitiva traicionar al movimiento y servir al juego del imperialismo.

En este marco se le plantea nuestra perspectiva de avanzar hacia nuevas formas de "reagrupamiento y recomposición del Mov. Peronista" y que en eso pensábamos que él debía jugar un rol importante.

-El Tío manifiesta que él sabe que tenemos posibilidades de impulsarlo a él como primera figura de lo que estamos planteando, pero que si dada la situación, preferiría saber si su nombre todavía significa algo, "si despierta alguna emoción" en el pueblo peronista, por eso dado que esta tarea "la vamos a hacer", que entonces cuando empieza a funcionar, si la que esta cree que él puede servir para algo que lo llamen y que él entonces si va a volver a actuar políticamente, que mientras tanto no lo va a hacer y va a esperar.

- Planteado este reagrupamiento de fuerzas, recaló que se tuviera cuidado con los nombres, que ya todos nos habíamos equivocado con algunas personas, que él eso lo dejaba en nuestras manos, que él sólo indicaría si algún nombre le parece inapropiado.

-Por último plantea un reacomodamiento en el panorama político nacional, de una confluencia de fuerzas, si además del FASJULI que inclusive habría buena disposición por parte del radicalismo o sectores del mismo.

## 15.2. Relaciones con Argentinos en México

### 15.2.1. Reuniones individuales:

1.-Righi: Se realizó una reunión con Righi, en la que se plantearon dos aspectos importantes: a) que ellos no actuarían contra la OPM, con la que por cierto tenían desacuerdos, pero que si llegaba a ser necesario dejaban la acción política pero no se iban a enfrentar con la OPM. b) En el supuesto de una nueva situación democrática cómo se pensaba solucionar el problema operacional, sobre todo en cuanto a la parte económica.

2.-Obregón Cano: Plantea la situación de división del MAN, pero que no había que abandonar el trabajo en el aparato del PJ porque en el momento crítico se podría contar con aliados.

### 15.2.2. Reunión con la Comisión de Argentinos en México

Se hizo una reunión con los argentinos en México, una reunión con la Comisión que el conjunto de argentinos ha designado y otra que hizo el compañero del Equipo Internacional con la mayor parte de los argentinos que están allí.

La reunión con la Comisión tenía por objetivo, formalizar la relación, planteando los siguientes puntos:

- a) Esa Comisión es enlace oficial de la OPM, con el conjunto de argentinos.
- b) La acción política de los argentinos se plantea en esa Comisión.
- c) Que no se hagan compromisos políticos con el gobierno mejicano.
- d) Se separaría del funcionamiento del grupo a cualquier "fugado", es decir que se haya ido del país al margen o en contra de sus encuadramientos del tipo que sea.
- e) Preparar una publicitación como "peronistas" sobre situación represiva en nuestro país.

## 15.3. Reuniones con el "Equipo Revolucionario" y con miembros del Gobierno Peruano

15.3 Reuniones con el "Equipo Revolucionario" y con miembros del Gobierno Peruano

SE hicieron algunas reuniones con miembros del "Equipo Revolucionario" y figuras del gobierno peruano, en todos los casos la problemática central giraba en torno a las posibilidades de un proyecto de liberación latinoamericano, los pasos que había que dar para lograrlo, en función de todo ello se discutieron las perspectivas para darle continuidad a estas discusiones y se marcaron las posibilidades de algunos acuerdos para favorecer nuestros procesos de liberación.

15.4 Reuniones con grupos revolucionarios

Se hicieron en Méjico, Perú; en Méjico hay posibilidades de contribución hacia nosotros en materia de difusión. En ambos casos son grupos de escaso desarrollo con los que hay acuerdo en los planteos generales. El grupo peruano está trabajando en el gobierno vinculado a la gente del "Equipo Revolucionario".